



## OKAPI

### « Sauce Piquante - Education tour »

Fondé en 2016 par les trois membres principaux de Mad'MoiZèle Giraf, Okapi est une formation de reggae montréalais. Pour leur premier album «Hot sauce piquante» sorti en avril 2017 le groupe s'inspire de sa culture franco-québécoise et la fusionne avec une bonne dose de reggae frappé pour un son de haute qualité. Okapi balance ses bonnes vibrations avec des compositions originales et riches en clin d'œil aux classiques du genre. Les paroles sont empreintes d'humour et d'ironie, un reggae francophone vitaminé à la bonne humeur! Leur spectacle «Hot sauce Piquante/Education Tour», vous offre une alternative épicée à vos choix traditionnels, le «Reg-Keb» à son meilleur !

Cachet: 2.5k

[www.agencefamousremus.com](http://www.agencefamousremus.com)